

Ханнес Шарипутра Чопра

Ханнес Шарипутра Чопра родился в Бонне, Германия.



Глава Allianz Евразия -
Генеральный директор
ОАО СК «РОСНО»,
Председатель Правления

В 1987 году получил степень по экспорту и оптовой торговле («Aussenhandelskaufmann»),
в 1994 году — степень магистра по экономике, университет в г. Фрайбург («Diplom-Volkswirt»).

В Компании Allianz AG с января 1996 года. Работал в Департаменте зарубежных операций, курировал регионы Африки, Ближнего Востока и Южной Азии. В данное время является Председателем Совета директоров САК «Альянс», СК «Allianz РОСНО Жизнь», УК «Allianz РОСНО Управление Активами», СК «Прогресс-Гарант», СК «Allianz Украина», СК «Allianz Казахстан» и членом Совета директоров Группы РОСНО и Allianz Insurance Ltd (Южная Африка).

С июля 2004 года — Председатель Правления и член Совета директоров ОАО СК «РОСНО». Являлся активным участником процесса вхождения Allianz SE в состав акционеров ОАО СК «РОСНО».

На посту Генерального директора ОАО СК «РОСНО» с 1 мая 2007 года.

Свободно владеет немецким, английским, испанским, пунджаби и хинди языками, а также говорит на французском и русском. Увлекается литературой, драмой, современной европейской музыкой, исполняет классическую индийскую музыку, занимается спортом.

Hannes Shariputra Chopra



Head of Allianz Eurasia, CEO
- Chairman of the Board of
Managers of OJSC IC
ROSNO

Hannes S. Chopra was born in Bonn, Germany.

In 1987 he graduated as a master of marketing and export (Aussenhandelskaufmann).

In 1994 he graduated from the Freiburg Albert Ludwig University with a degree of Master of Economics (Diplom-Volkswirt).

Mr. Chopra had been working in Allianz AG since January 1996. He worked in the Overseas Department, supervised Africa, Middle East and Southern Asia. Currently he is the Chairman of the Board of Directors of Allianz Russia, Allianz ROSNO Life, Allianz ROSNO Asset Management, Progress-Garant, Allianz Ukraine, Allianz Kazakhstan and Member of the Board of Directors of the ROSNO Group and Allianz Insurance Ltd (Southern Africa).

Since July 2004 he has been a Member of the Board and a Member of the Board of Directors of OJSC IC ROSNO. He actively participated in Allianz SE joining the shareholding structure of OJSC IC ROSNO.

Hannes S. Chopra has been holding the position as OJSC IC ROSNO CEO since May 1, 2007.

He is fluent in German, English, Spanish, Punjabi and Hindi, speaks French and Russian. Loves literature, drama, modern European music, performs classical Indian music, goes in for sports.